

Artikel vom 30.01.2017

CSU Regnitzlosau

Aufbruchsstimmung beim Neujahrsempfang der CSU Regnitzlosau



Erfolgreicher Start der CSU Regnitzlosau beim Neujahrsempfang.

Fast 100 Bürger aus Regnitzlosau und Umgebung folgten am vergangenen Samstag der Einladung des CSU Ortsverbandes in das Vereinshaus des Sängerbundes, um die Ansprache des Stellv. Fraktionsvorsitzenden der CDU/CSU Fraktion im Deutschen Bundestag, Herrn Dr. Hans-Peter Friedrich zu hören. Dr. Friedrich erläuterte in seiner Rede Hintergründe zu aktuellen politischen Themen.

Demnach wird sich Europa in den kommenden Jahren verändern. Die Bürger würden sich nach seiner Einschätzung wegen Torgefahr, unkontrollierter Einwanderung, dem Brexit, Trump und anderen Schlagworten in Zukunft nach Stabilität sehnen. Die Europäische Union und die Nato müssten sich den neuen Anforderungen stellen und umdenken. Wir brauchen ein vereintes Europa um der Torgefahr und unkontrollierter Einwanderung gemeinsam die Stirn zu bieten aber auch ein Europa, welches die Interessen und Eigenverantwortlichkeit der Mitgliedsstaaten respektiert und nicht von oben herab regiert. Auch die NATO muss umdenken und Antworten auf die drohenden Torgefahren geben. „Sicherheit und Stabilität in unserem Land, wird es nur durch eine Unionsgeführte Regierung geben“, so Dr. Friedrich.

Bayern und insbesondere Hochfranken geht es derzeit sehr gut. Niedrige Arbeitslosigkeit wie noch nie und eine Aufbruchsstimmung der Jugend machen ein Leben in unserer Heimat lebenswert. Zuvor hatte der CSU Ortsvorsitzende Oliver Geyer in seiner Begrüßungsrede darauf hingewiesen, dass es in der Gemeinde Regnitzlosau lebenswert ist und das muss beworben werden. Eine sehr gute Infrastruktur, ein lebendiges Kleinzentrum und die besondere Lage im Dreiländereck Bayern, Sachsen und Böhmen machen diese Gemeinde aus. Um die Lebensqualität weiter zu verbessern, wurden bereits zahlreiche Punkte aus dem CSU-Wahlprogramm von 2014 umgesetzt oder in diesem Jahr vorangetrieben.

Neben der erfolgreichen Ausweisung von Wanderwegen und der immer währenden Weiterentwicklung des Freizeit- und Tourismuskonzeptes, des seit Jahren genehmigten Haushaltes und Investitionen in die Zukunft, nannte er beispielhaft die Investitionen in die Straßensanierungen, die Ausweisung eines neues Wohngebietes, das Radwegenetz welches durch den Landkreis vorangetrieben wird, die Dorferneuerung in Prex, Nentschau, Trogenau und Vierschau sowie die Erfolge der Seniorenbeauftragten und die notwendige Werbung der Gemeinde Regnitzlosau als zukunftsorientierte und lebenswerte Kommune.

Zum Gelingen unseres Neujahrsempfangs geht wie immer ein großer Dank an die Helferinnen und Helfer der Frauen Union und des CSU Ortsverbandes. Ein besonderer Dank geht an die Bäckerei Pausch, die den Kaffee und Krapfen gespendet hat.